



## Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

Ahora sí, con mucho respeto, ‘pinches ’diputados son de quinta. Qué vergüenza, solo cinco de 500, el uno por ciento, dijo que sí participaba en una rodada de un kilómetro y medio, ¿y los otros? Qué falta de solidaridad, qué falta de empatía, qué rechazo... Luego nos echan discursos. Nada más hay que ver los spots de la Cámara de Diputados en la televisión y oírlos en la radio, que mienten como si esto fuera Dinamarca. Son una vergüenza que no hayan participado en esta rodada con estas personas con discapacidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1IEydhgEPABNN3oIEOSAy0fOwzOX5dBai/view>